Baden Online	
Datum	07.02.2022
Medienart	Online-Medien
Medienkategorie	Regionalportal
Auflage	
Reichweite	
Anzeigenäguivalent	



baden online

Lokales Nachrichten Sport Dossiers Mediathek Marktplatz

Ortenau Offenburg Achern / Oberkirch Kehl Kinzigtal Lahr I LOVE ORTENAU Ausschreibungen Vereine und Schulen

Haslach im Kinzigtal

## Auf den Spuren der Rallye-Legende: AvD-Histo-Monte kommt nach Haslach

Jetzt Artikel teilen: 🕴 💟



07. Februar 2022 Lesezeit 2 Minuten Autor: red/tol



Die AvD-Histo-Monte, Deutschlands große Winter-Rallye für Oldtimer, hat schon öfters Halt in Haslach gemacht. Hier ist ein Foto aus dem Jahr 2019 zu sehen. ©Manfred Pagel

Die AvD-Histo-Monte macht nach einem Jahr Auszeit am Mittwoch wieder in Haslach Station. Rund 90 Auto-Veteranen rollen auf ihrem Weg nach Monte Carlo durch das Kinzigtal.

Die Histo-Monte des Automobilclubs von Deutschland (AvD), Deutschlands große Winter-Rallve für Oldtimer, führt nach dem Ausfall im vergangenen Jahr 2022 wieder von Rothenburg ob der Tauber nach Monte Carlo. Am Mittwoch, 9. Februar, macht das rund 90 historische Fahrzeuge starke Teilnehmerfeld Station in Haslach.

Es habe laut Ankündigung schon fast ein bisschen Tradition, dass Haslach Station auf

der Deutschland-Etappe der AvD-Histo-Monte sei. Am Mittwoch rollen die Oldtimer voraussichtlich ab 15.50 Uhr zu einer Pause in die Altstadt. Wie in den Vorjahren sind dazu auch Zuschauer willkommen. Pandemiebedingt gelten laut Mitteilung des AvD allerdings Masken- und Abstandspflicht, außerdem gebe es Einlasskontrollen im Bereich des Marktplatzes, wo zur Veranstaltung die 2G-Regel gelte. Bürgermeister Philipp Saar hat sich bei Moderator Peer Günther, der dem Publikum alle Fahrzeuge vorstellt, als Gesprächspartner angekündigt.

Im Oldtimer auf den historischen Pfaden der Rallye Monte Carlo wandeln – das ist die Idee hinter der AvD-Histo-Monte. Die fünftägige Gleichmäßigkeitsrallye ist der Sternfahrt aus der Frühzeit der "Mutter aller Rallyes" nachempfunden. "Auf dem Weg von Rothenburg ob der Tauber bis nach Monte Carlo absolvieren die Teilnehmer rund 1950 Kilometer auf wunderschönen Straßen", heißt es in der Mitteilung des AvD zur Neuauflage. Sonderprüfungen und typisch wechselhafte "Monte-Bedingungen" mit Eis, Schnee, Regen und Sonnenschein erinnerten immer wieder daran, dass man auf den Spuren der bekanntesten Rallye der Welt wandle. Und das in diesem Jahr immerhin bereits zum 23. Mal.

www.avd-histo-monte.com